

Nombre: Luis Fernando Alva Sánchez

Catedrático: Ricardo Archila

Curso: Psicología

IPRAM

2021

Analisis

perspectiva de las disposiciones de la personalidad

La gran variedad de planteamiento sobre la personalidad hace que este constructo posea gran relevancia para las diversas corrientes psicológicas, debido a que en cada periodo histórico el concepto es más estudiado y por ende mejor descrito.

Una disposición personal es un rasgo, una característica personal general, pero es única para el individuo que la tiene. Aunque no puede hacerse comparaciones entre disposiciones personales estas son necesarias si se ha de reflejar con precisión la estructura de la personalidad de un individuo particular.

Rasgos

La personalidad es una serie de rasgos.

Un rasgo es una disposición relativamente permanente de la personalidad que es inferida del comportamiento y que a su vez se supone determina el comportamiento.

Rasgos Fundamentales Son aquellos que son indisolubles y cuya combinación da paso a otros rasgos denominados secundarios.

Para los teóricos los rasgos de personalidad nos permiten hacer predicciones sobre nuestra conducta y la de los otros.

Rasgo

Inferido

Tendencias
La tentación

Amplitud

Estabilidad
Consistencia

ordenamiento
cuantitativo
A más puntuación